

Diseño de campos

GolfArquitectura



Datos de contacto

Avda. Santa María Golf, s/n
29604 Marbella (Málaga)

Web: www.golfarquitectura.com

Email: info@golfarquitectura.com

Blog: [golfarquitectura](http://golfarquitectura.com)

Teléfono: 952 838 774

Estudio de arquitectura, urbanismo y diseño de campos de golf con prestigio internacional fundado por Ignacio García, que **apuesta por el desarrollo sostenible de los campos de golf, en la convicción de que diseñados, construidos y gestionados convenientemente, los campos de golf proporcionan valores positivos para la sociedad y para el medio ambiente.**

Realizamos el diseño integral del campo de golf. Junto con el diseño de golf, añadimos el diseño de la Casa Club y el resto de edificaciones complementarias, como hotel, comercial, club de mar, viviendas ecológicas. Desarrollamos figuras de planeamiento, planes parciales y proyectos de urbanización que cuentan con campo de golf. Y redactamos todos los documentos técnicos y económicos que requiere el proyecto.

Además elaboramos evaluaciones de impacto ambiental, estudios de arquitectura del paisaje y planes de conservación. El diálogo entre arquitectura y medio ambiente trasciende en nuestra obra. Nos desplazamos allá donde se encuentra nuestro cliente.

Ignacio García exporta el diseño de los campos de golf fuera de España. Esta dimensión internacional de la empresa se mantiene desde los orígenes del estudio gracias a una constante vocación emprendedora. Ofrecemos diseños atractivos, funcionales, rentables y sostenibles.

Con la misma filosofía de trabajo diseñamos campos de golf nuevos y cuidamos campos en funcionamiento. Garantizamos la autonomía funcional de la instalación favoreciendo la adecuación ambiental, sin interferir en la práctica deportiva.

Realizamos planes de adaptación al Decreto 43/2008 en Andalucía. Desde la entrada en vigor del decreto de golf andaluz en 2008 hemos diseñado más de dos decenas de instalaciones, la mayoría Campo de Golf de Interés Turístico.

Planificamos, dirigimos y cuidamos el proceso constructivo. Ofrecemos servicios de consultoría y auditoría de proyecto, seguimiento y dirección de obra. Resolución de aspectos administrativos, jurídicos y técnicos para la ejecución.

Ignacio García es socio de la Asociación Española de Gerentes de Golf AEGG, antes Asociación Andaluza AAGG, desde su fundación.

